

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Dorothea Wiepcke
Stadtrat Johann Sauerer

ANTRAG

17.10.2018

Mobilitätsmix fördern: Einrichtung von ausreichend Fahrradabstellmöglichkeiten an den Tramhaltestellen Prinz-Eugen-Park und Taimerhofstraße

Hiermit beantragen wir die Planung und Errichtung einer ausreichenden Anzahl von Fahrradabstellplätzen an den Trambahnhaltestellen "Prinz-Eugen-Park" und „Taimerhofstraße“.

Begründung:

Immer mehr Bauprojekte im Prinz-Eugen-Park werden fertig gestellt. Erfreulicherweise nutzen die Bewohner gerne das attraktive ÖPNV-Angebot. Aufgrund der Entfernung zu den Trambahn-Haltestellen wird der Weg von der Wohnung zur Haltestelle aus Zeitersparnis-Gründen bevorzugt mit dem Radl zurück gelegt. Leider gibt es an den Haltestellen keine Möglichkeit, das Radl vernünftig abzustellen. Um den gelebten Mobilitätsmix weiter zu unterstützen, ist es daher sinnvoll, entsprechende Abstellmöglichkeiten in ausreichender Anzahl an den Haltestellen vorzuhalten.

Initiative:
Dorothea Wiepcke
Stadträtin

Johann Sauerer
Stadtrat